

# 座間中学校だより



令和5年4月28日 教頭:大西 NO.1

学校ホームページにはカラー版がアップされております。

今、座間中学校では菜の花やすずらんなどの様々な花々がこれからの座間中を応援してくれているかのように綺麗に咲きほこっています。また、昨年度の卒業生たちが植えてくれた色とりどりのパンジーなどの花を見るたびにずっと受け継がれている伝統を感じることができます。春という季節は少しの寂しさと大きな希望、不安と期待など様々な感情がわき上がる季節だと思いますが、それらの感情を全て大事にしながら一日一日を過ごしていきたいものです。

さて、新学期が始まって1ヶ月が経ちました。着任式、始業式、そして入学式が行われ、全校生徒543名で令和5年度の本校の教育活動も新鮮な気持ちでスタートをきることができました。思春期真っ盛りの生徒たちに、職員一同真摯に向き合っていきたいと思いません。そして保護者の皆様方と手を取り合いながら、一緒に生徒たちの成長を見守り、支援・指導に尽力していきたいと考えています。今年度も昨年同様、ご理解、ご協力のほど、よろしくお願いいたします。



## ◆◆◆ 入学式の様子 ◆◆◆

4月6日、座間中学校第77回入学式が行われました。新入生紹介では、みな職員席までしっかりと聞こえる声で返事をし、礼をするタイミングなどもとてもよくそろっていました。本当に素晴らしい態度で、これからが楽しみです。また、この陰ではそれを短時間で伝えてくれていた3年生の力も大きかったと思います。そして入学式を行うために事前準備を頑張ってくれた2年生、3年生もたくさんいました。式の中での生徒会長による歓迎の言葉も、とてもあたたかくて安心できる言葉でした。内容についてはホームページに掲載していますので、ご覧いただけたらと思います。そして、心配された雨もやみ、みんなで作り上げた入学式は心に残る素敵なものとなりました。1年生の各教室については、例年通り工夫を凝らして2、3年生が教室装飾を行いました。



## 学年保護者会

19日には、各学年授業参観と保護者会が行われ、多くの保護者の方々にご参加いただきました。お忙しい中、ありがとうございました。1学年は体育館、2年生と3年生は会場の関係上、オンラインでお話をさせていただきました。座間中学校の教育方針や生活面、学習面、そして保健面や諸経費についての説明など、盛りだくさんの内容だったかと思いません。年間予定も資料の中にありますので、ご確認お願いいたします。



## ◆◆◆ 部活動オリエンテーション ◆◆◆

1年生にとって、部活動でどこに入部するかということは強い関心を抱くところだと思います。そんな1年生に2, 3年生が部活の様子など実演しながら説明をしました。1年生は真剣に話を聞き、2, 3年生は工夫を凝らしてしっかりとした先輩としての姿を見せてくれました。



## ◆◆◆ 校歌の額 ◆◆◆

昨年度末、支援級の生徒達が木に文字を写し、一文字一文字油性ペンで丁寧になぞるなどの行程を経て校歌の額を作成しました。それを、用務員さんにお手伝いいただき、体育館前面の右側に飾っています。丁寧に心を込めて作成してくれました。入学式では、1年生がその校歌を見ながら歌おうとしてくれている姿もありました。機会がありましたら、ぜひ保護者の方々にも見ていただければと思います。



### 教職員の訓練

例年実施している教職員の救急体制研修の様子です。養護教諭の岡島先生が講師となり、心肺蘇生、AEDについて学びました。

